

# LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

## KACOU 119: PROPHÉTIE SUR ISRAËL ET L'AMÉRIQUE

(Prêché le dimanche matin, 15 septembre 2013 à Adjamé, Abidjan – Côte d'Ivoire)

1 Ce matin, je désire parler du sujet : « *Prophétie sur Israël et l'Amérique* ». Mais avant cela, j'ai deux questions ici.

2 La première question est: « *Prophète, Dieu ne nous parle-t-Il plus par la Bible ?* » La réponse est toute simple: Dieu ne nous a jamais parlé par un livre. Dieu ne peut pas se transmettre par des photos ou par des traditions écrites appelées Bible mais par les Paroles d'un prophète vivant sur la terre comme Moïse, Ésaïe et Jérémie. Et parlant de la Bible, les Juifs ont juste rassemblé quelques livres de certains prophètes Juifs. Parce que d'autres livres de prophètes comme celui du prophète Gad n'y sont pas. Et de Malachie à Jésus-Christ, durant ces quatre cents ans, il y a eu plusieurs prophètes dont les livres ne sont pas dans la Bible.

3 La seconde question est: « *Frère Philippe, y-a-t-il des prophètes majeurs et des prophètes mineurs dans la Bible ?* » Oui, bien sûr. D'une part, il y a les prophètes majeurs ou prophètes messagers comme Abdias, Nahum, Habacuc, Josué, Ésaïe, Jérémie et Élisée qui ont un Message ou un livre. Et d'autre part, il y a les prophètes mineurs comme Agabus et Aaron qui font partie de la sacrificature, c'est-à-dire les ministères d'Éphésiens 4:11 aujourd'hui. Un prophète mineur ne peut pas avoir un livre ou un Message particulier comme Moïse, Jérémie, Abdias, Nahum, Habacuc et Ésaïe. Et en troisième lieu, vient le don de prophétie. De même que les catholiques et les protestants ne définissent pas le baptême de la même manière, c'est ainsi que les Juifs et les grecs ne définissent pas le prophète de la même manière. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

4 Aussi, la semaine dernière, je faisais partie d'une délégation de la famille qui devait rencontrer le maire. Et parmi nous était aussi un vieillard qu'on tenait par le bras. Je l'avais pris dans ma voiture parce que même avec la canne, il ne pouvait pas marcher. Or en 1982, ce vieillard avait frappé mon père parce que dans le passé, un grand parent de mon père avait frappé un vieillard de sa famille. Et lorsque nous étions à la mairie, au lieu de me dire: « *Mon fils, je te demande pardon pour mon acte envers ton père. Oublie le passé. La vengeance et la rancune ne sont pas pour le sage* », il expliquait combien il avait été bon envers mon père et qu'un jour il lui avait donné son mouton entier qu'un chien avait tué. Puisse Dieu faire grâce à mon père ! Je ne sais combien je serai heureux de voir mon père dans mes bras. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

5 Bien ! Venons-en maintenant à la prédication: « *Prophétie sur Israël et l'Amérique* ». Ce n'est pas que je veux parler à Israël, car je suis un homme des nations, mais je veux parler à Israël tout de même. Je veux parler aux Juifs, ce qu'ils sont et ce qui leur arrivera dans la suite des temps. Même si je leur parlais, ils ne comprendraient pas car ils n'ont pas d'oreilles pour écouter les paroles d'un prophète vivant.

6 Maintenant, je désire lire Daniel 9:25-27 et Kc.116:3 ; un passage dans le livre de Daniel et un autre passage dans le livre de Vie de l'Agneau pour notre génération. Amen ! Je lis cela... « *Et sache, et comprends: Depuis la sortie de la Parole pour rétablir et rebâtir Jérusalem, jusqu'au Messie, le Prince, il y a sept semaines et soixante-deux semaines ; la place et le fossé seront rebâtis, et cela en des temps de trouble. Et après les soixante-deux semaines, le Messie sera retranché et n'aura rien ; et le peuple du prince qui viendra, détruira la ville et le lieu saint, et la fin en sera avec débordement ; et jusqu'à la fin, il y aura guerre, un décret de désolations. Et il confirmera une alliance avec la multitude pour une semaine ; et au milieu de la semaine il fera cesser le sacrifice et l'offrande ; et à cause de la protection des abominations, il y aura un désolateur, et jusqu'à ce que la consommation et ce qui est décrété soient versés sur la désolée* ». Bien ! Je lis aussi Kc.116:3... « *Et en rapport avec cela, j'ai dit que si un prophète ou un homme de Dieu annonce 100 choses et que 99 de ces choses se réalisent parfaitement et qu'une seule ne se réalise pas alors c'est un faux prophète. Un prophète doit être infallible et ses paroles doivent avoir les mêmes valeurs que celles des prophètes de la Bible car là où il n'y a pas d'infaillibilité, il n'y a pas de Salut* ». Amen !

7 Par rapport à cette prophétie de Daniel 9:25-27, tout le monde est unanime pour dire que le peuple du prince qui viendra détruire la ville sainte, c'est l'empire romain et c'est exact et cette prophétie a eu son accomplissement en l'an 70. Mais l'erreur de l'humanité qui est enseignée dans les églises, c'est qu'un jour, il y aura un pape très puissant qui montera sur le trône de Rome et qui fera une solide alliance avec Israël et ensuite, brisera cette alliance. Non monsieur ! C'est un faux enseignement ! Il n'y aura rien de semblable. La révélation, c'est que le peuple du prince qui détruit la ville sainte au verset 26, c'est l'empire romain tandis que le peuple du prince qui confirme une alliance avec Israël au verset 27, c'est l'empire des États-Unis d'Amérique. Et cette alliance est déjà consommée. Et ce que le monde attend maintenant, c'est sa rupture et cela arrivera avant que cette génération ne passe. La même bête qui détruit la ville sainte est la même bête qui fait une solide alliance avec elle durant la semaine des nations mais d'un côté elle s'appelle l'empire romain et de l'autre côté, elle s'appelle les États-Unis d'Amérique. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

**8** Une toute petite vision peut relater des événements très éloignés dans le temps. C'est comme cette vision de Tommy Hicks que notre précieux frère, le pasteur Chigova de Zimbabwe m'a envoyée la semaine passée. Dans cette vision, Tommy Hicks dit ceci:... Je vais lire cela: «...*Pendant que ces gens continuaient dans ce ministère puissant du temps de la fin, je n'ai pas tout à fait compris ce que c'était. Et le Seigneur me dit : Je restaurerai tout ce que le yélek, la chenille, la sauterelle – je restaurerai tout ce qu'ils ont détruit. A ceci, mon peuple du temps de la fin, sortira comme une armée puissante qui balayera toute la face de la terre. Alors que je me tenais dans cette grande vision, je puis voir la terre. Je regardais ces gens pendant qu'ils parcouraient la face de la terre. Brusquement, il y avait un homme en Afrique, et à un certain moment, il fut transporté dans l'Esprit de Dieu et peut-être se trouva-t-il en Russie, ou en Chine, ou en Amérique ou en quelque autre lieu et vice versa. Et je vis des personnes de toute la terre complètement transformées: en Sibérie, au Canada et en Afrique et sur toute la surface de la terre. Je vis littéralement l'Esprit les emmener dans les nuées et les conduire dans leurs pays respectifs. Ils vainquirent le feu, et la peste, et la famine. Ni le feu, ni la persécution – rien ne semblait les arrêter. Des foules en colère avec des épées et des armes à feu, venaient contre eux mais comme Jésus, ils traversaient la multitude, et la multitude ne pouvait les trouver*».

**9** Par rapport à cette vision, Tommy Hicks, Oral Roberts, Tommy Osborn, et Demos Shakarian sont les pères du pentecôtisme au temps où le vrai Saint-Esprit pouvait tomber sur la fausse semence comme Balaam dans Nombres 31. Et comme Bosworth, Tommy Hicks était avec William Branham. Le 25 avril 1961, soit trois mois, jour pour jour, avant la vision de Tommy Hicks, William Branham disait dans le sermon *La Béatitude oubliée* : «*J'ai une grande confiance en Tommy Hicks; qu'il est un serviteur du Dieu vivant, un grand chef-d'œuvre. Je ne crois pas qu'il y ait quelqu'un qui serait à mesure de dire quelque chose contre la conduite du Saint-Esprit à l'endroit de Frère Tommy Hicks... Que Dieu soit avec toi, Frère Tommy Hicks ! Qu'Il t'accorde beaucoup, beaucoup de succès ! Nous prions pour toi, dans tes services*». Vous voyez ? Cette grande vision qui va jusqu'à l'enlèvement se répéta trois fois et fit le tour du monde. C'est la vision la plus célèbre qu'un grand homme de Dieu ait eue. Ce Tommy Hicks avait littéralement rejoint William Branham.

**10** Maintenant, dans cette vision figurent plusieurs grands événements qui arriveront sur la terre à la fin des temps. Et un élément important au début de la vision que Tommy Hicks n'a pas vu, c'est qu'il s'était levé d'abord en Amérique, un homme, William Branham. Et Tommy Hicks était avec cet homme lorsqu'il voyait la vision et le peuple qu'il commençait à voir était le peuple de William Branham. Puis brusquement, pendant que le peuple de William Branham prêchait encore, il voit un homme qui apparaît en Afrique. Et il lui semblait que cet homme prêchait en Europe et c'était un apôtre du prophète Kacou Philippe. Et il lui semblait que cet homme prêchait en portugais vers l'Afrique australe or c'était l'apôtre Hugo Zé. Et il lui semblait que cet homme prêchait en swahili en Afrique centrale or c'était l'apôtre Crépin du Congo. Et il lui semblait que cet homme prêchait en shona. Et il lui semblait que cet homme prêchait en anglais, en espagnol, en arabe, en allemand, en lingala, ... et dans toutes les nations de la terre. Des blancs et des noirs, je les ai tous consacrés et envoyés afin que s'accomplisse la prophétie de William Branham disant: "*L'Afrique enverra des missionnaires dans le monde entier.*" [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Et des foules enragées venaient contre le peuple de cet homme. Vous voyez ? Et cela ne peut être autre chose que le Cri de minuit. Et comme Tommy Hicks, plusieurs des grandes visions mentionnent cet événement africain. Est-ce un huitième messager qui viendra ? Je ne sais pas mais il viendra ! Le Cri de minuit est un Message trop puissant pour que les prophètes de la Bible et le Seigneur Jésus-Christ et William Branham et tous ceux qui ont eu de grandes visions pour l'humanité ne Le voient pas ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Maintenant, remarquez qu'avant cet Africain, il voit un groupe de gens parcourant la terre et après cet Africain, il voit ce même groupe de gens parcourant la terre. Cela semble être le même groupe. Et pourtant ce sont deux groupes différents et à des époques différentes. C'est ce que Daniel a vu aux versets 26 et 27. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**11** L'humanité doit reconnaître qu'il y aura un Cri de minuit. Vous ne pouvez pas aller au Ciel sans cela. L'Église doit expérimenter cela et nous y sommes. C'est la Bible qui le dit, c'est écrit dans la Bible. Vous voyez ? J'écoutais la prédication d'un pasteur branhamiste contre le Cri de minuit. Il disait: «*Quand l'éclair part de l'Orient et arrive en Occident, c'est fini ! C'est la nuit ! Tout le monde dort* ». J'ai crié Amen !!! Mais malheureusement, il n'a pas continué. Vous voyez ? C'est vrai, c'est la nuit, tout le monde dort mais il est écrit qu'au milieu de cette nuit où tout le monde dort, il se fit un Cri ! [Ndr: *l'assemblée dit: « Amen! »*]. Vrai ou faux ? Vous voyez ? Est-ce que ce Cri sera un huitième messager qui viendra ? Je ne sais pas mais il viendra ! Et même un ange ne peut pas faire mentir cela. [Ndr: *l'assemblée dit: « Amen! »*]. C'est une vérité éternelle. Quelle raison avez-vous pour rejeter cela ? Et vous branhamistes, quelle notion de prophète aviez-vous avant William Branham ? Avant d'avoir entendu le Message du soir, lequel d'entre vous savait qu'un prophète allait

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

se lever du côté de l'Amérique ? Et comment saurez-vous qu'un prophète viendra de l'Afrique noire si je ne dis pas cela ? [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**12** Maintenant, revenons à cette prophétie de Daniel 9:26-27. Quand vous verrez les États-Unis lâcher Israël, sachez aussi qu'il n'y a plus de délai pour que le Messie se révèle à Israël à travers Élie et Moïse. Aujourd'hui, tout est parfait entre Israël et l'Amérique. Toutes les autorités américaines sont d'accord avec Israël. Et aujourd'hui, si un candidat américain est en désaccord avec Israël, il ne peut pas être élu. Même le président Barack Obama a dit : «*La légitimité d'Israël ne peut faire l'objet d'un débat. Aucun vote à l'ONU ne créera un État palestinien indépendant. C'est mon engagement et ma promesse envers Israël. Le lien entre Israël et les États-Unis est inaltérable*». Mais le jour vient où cela changera parce que le président Barack Obama qui le dit n'est ni prophète ni fils de prophète. Oui monsieur ! Cette Amérique qui jure et prête serment sur la Bible lâchera le pays de la Bible. Et cela arrivera avant l'enlèvement. Amen ! L'Amérique est profondément chrétienne et la Bible dit de soutenir Israël quel que soit son agissement. Mais c'est le même Dieu Tout-Puissant Lui-même qui brisera cette solide alliance. C'est Dieu qui a mis Israël sur le cœur de l'Amérique et c'est Dieu Lui-même qui les séparera à cause d'Apocalypse 11. Bientôt, Dieu visitera Israël et c'est en Israël qu'Il veut rencontrer les Juifs. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**13** Lorsque William Branham partait prêcher en Israël, arrivé en Égypte, Dieu lui a dit : «*Ne va pas là-bas !*», pour dire que Dieu a toujours les yeux sur Israël. Mais pourquoi donc l'Allemagne a-t-elle mis à mort autant de Juifs si ce n'est le juste jugement de Dieu ? Vous voyez ? C'était l'accomplissement de Matthieu 27:25 certes, il fallait que le sang de Jésus puisse retomber sur les Juifs mais aussi Hitler était un serviteur de Dieu pour ramener Israël dans sa patrie. Vous voyez ? Ces Juifs que vous voyez à travers l'Europe, l'Amérique, l'Afrique et l'Asie, y compris leurs rabbins, ce sont ceux que Hitler et les Nazis auraient pu tuer en Allemagne. Si vous avez un Juif à côté de vous en Amérique ou partout ailleurs, sachez qu'il n'est Juif qu'en Israël. Dieu ne peut rencontrer les Juifs qu'en Israël. Si un Juif est hors d'Israël, qu'il sache que le bras qui le caresse et la langue qui le magnifie sont ceux du diable même s'il s'agit de l'Amérique. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**14** L'Amérique est un empire de Satan, c'est un autre empire qui vient après l'empire Romain avec une puissance politique, militaire et religieuse. Et la seule bête qui a autorité et pouvoir sur les habitants de la terre et devant laquelle les habitants de la terre sont en admiration, ce n'est pas le Vatican, ce n'est pas l'ONU, ce n'est pas la Ligue arabe mais c'est l'empire des États-Unis d'Amérique. Je n'ai pas vécu au temps de Nimrod, des pharaons ou des empires païens mais j'ai la certitude d'une chose, c'est que la nation la plus corrompue que le monde ait eue depuis sa création, c'est l'empire des États-Unis d'Amérique. Regardez tout ce qu'ont fait Tommy Osborn, Jesse Jackson, Kenneth Hagin, Manasseh Jordan, Billy Graham, Benny Hinn, T.D. Jakes, Joël Osteen, John Hagee, Pat Robertson et tous ces pasteurs américains aujourd'hui ! Regardez toutes ces églises américaines et leurs bishops et prophètes et vous verrez que de l'Égypte jusqu'à l'empire Romain en passant par Babylone, aucune nation n'a autant corrompu la terre comme l'Amérique. Cette Amérique toute-puissante, c'est le trône de Satan. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**15** Même si un jour, il s'élevait à Rome un pape américain comme l'a dit William Branham, quel pouvoir pensez-vous qu'il aura face à l'empire des États-Unis d'Amérique ? Aucun pays sur toute la face de la terre ne peut l'égaliser. Le grand roi d'Afrique est mort et la mémoire d'Addis-Abeba a été oubliée. Après cela, en 1993, sort des eaux du nord, une bête avec une couronne de douze étoiles afin d'aller en guerre contre la grande bête mais il n'en fut rien. Oui, l'Union Européenne ne put tenir devant elle. Puis, le 09 juillet 2002, sort des eaux du midi, c'est-à-dire de l'Afrique, une autre bête pour aller en guerre contre la grande bête mais elle était déjà morte quoique vivante et la mémoire de Durban ne fut qu'un souvenir. Oui, l'Union Africaine ne put tenir devant elle.

**16** Quelle autorité pensez-vous que le pape de Rome pourra avoir sur les habitants de la terre au moment où ce sont les armes qui ont le dernier mot ? L'Afrique sera forte mais elle n'atteindra pas la grande bête. Des nations seront fortes mais il n'y aura pas une comme la grande bête. Il est vrai que Rome sera jugée mais plusieurs des prophéties à venir pour lesquelles vous regardez à Rome se rapportent à l'empire des États-Unis d'Amérique et vous ne le savez pas. Et le temps où c'est un honneur pour les présidents et les rois de la terre d'être reçus à Rome passera. Après les quatre grands rois que sont l'empire Babylonien, l'empire Mède et Perse, l'empire mondial Grec et l'empire Romain, le dernier roi qui s'élèvera sur la terre et qui ne sera jamais vaincu, c'est l'empire des États-Unis d'Amérique. Et les prophéties indiquent que ce roi, cette nation, fera une solide alliance avec Israël et nous sommes dans le temps de cette alliance.

**17** Mais un jour, ces Américains comprendront que ces Juifs-américains ne sont pas des Juifs car les Juifs sont en Israël. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ils sont dans les palais de New York et de Washington alors

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

qu'une partie de Jérusalem est entre les mains des Arabes, alors que Hébron et Nazareth sont entre les mains des Arabes, alors qu'à l'emplacement du temple de Salomon s'élève aujourd'hui une mosquée. Et vous appelez Juifs, des gens pour qui les chéquiers ont remplacé la Torah ? Vous appelez Juifs, des gens pour qui les banques ont remplacé les synagogues ? Vous appelez Juifs des gens pour qui New York a remplacé Jérusalem ? Non monsieur ! La terre promise, ce n'est pas l'Amérique et le Mur des Lamentations ce n'est pas Wall Street ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Quelle que soit ta prospérité, là où les os de Joseph ont été enterrés, là est ta nation. Quelle que soit ta richesse, là où se trouve le tombeau d'Abraham, là est ta nation. Quelle que soit ta richesse, tu n'oublieras pas Jérusalem et Hébron et Nazareth. C'est pourquoi, je vous dis que le jugement viendra encore sur ces Juifs en dispersion parmi les nations ! L'Amérique et les nations lâcheront Israël ! Oui, cela arrivera. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**18** Un jour, le Dieu des Cieux se souviendra de ces Juifs encore en dispersion parmi les nations et les jugera. Au commencement de leur déportation, ils s'étaient mariés aux femmes et aux hommes des nations. Ils étaient tellement bénis qu'ils n'aspiraient plus à un quelconque retour sur une terre désertique entourée d'arabes et occupée par des Palestiniens qu'il fallait toujours chasser. Et quand ils ont vu les premières images des Juifs qui étaient partis en Israël, ils furent effrayés et leurs cœurs furent à jamais endurcis. C'est pourquoi Dieu se suscita un serviteur du nom d'Adolph Hitler pour les ramener de force. Vous voyez ? Quel est donc ce peuple qui n'aura jamais d'identité et qui pourtant a une terre ? Votre identité n'est ni en Europe, ni en Amérique, ni en Afrique, ni encore en un quelconque pays asiatique mais en Israël. Que faites-vous encore là-bas alors que les Arabes occupent Nazareth, Hébron et se disputent Jérusalem avec vos frères qui ont besoin de vous ? Il y a de la place pour vous en Israël ! Voilà l'Évangile que les pasteurs John Hagee et Pat Robertson devraient prêcher aux juifs Américains ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**19** Et par votre absence, vous donnez la force aux Arabes et vous combattez Israël. C'est pourquoi Dieu vous combattrait encore et vous vaincra. La lutte pour Israël, ce n'est pas dans les rues européennes et américaines avec des pancartes mais c'est en Israël. Et la puissance d'Israël, ce n'est pas à Wall Street ou dans les banques européennes et américaines mais c'est en Israël. C'est en Israël que Dieu vous attend. Et quand un jour un État palestinien verra le jour, le principal facteur, c'est tous les juifs qui refusent de retourner en Israël aujourd'hui ! Sinon, des Juifs plus nombreux en Amérique qu'en Israël, quelle est la leçon que vous voulez donner à l'humanité ? Comme Joseph, tout Juif qui a une âme Juive saura que sa patrie c'est Israël et souhaitera mourir et être enterré en Israël. Vous voyez ? [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Il y a cent ans, aucun Allemand ni même Adolph Hitler ne voulait faire de mal à un Juif. Dieu s'était souvenu d'eux et les avait bénis et leur avait donné tout ce qu'il fallait pour retourner dans leur patrie mais ils refusèrent cela. Ils refusèrent de retourner en Israël parce qu'ils étaient dans un pays profondément chrétien et sur la terre de Martin Luther, le père du protestantisme et ils pensaient que rien ne leur arriverait. Mais Dieu se suscita un puissant serviteur en la personne d'Adolph Hitler comme autrefois Il s'était suscité Nebucadnetsar pour accomplir sa volonté. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**20** Dieu fit cela mais Israël reste le peuple de Dieu parmi les nations et le peuple le plus juste sur toute la face de la terre. Vous dites: *«Frère Philippe, les Juifs ne sont pas innocents, ils ont commis beaucoup de crimes. Presque chaque Juif en Amérique latine avait ses esclaves noirs. Ce sont les Juifs qui étaient à la base de la traite négrière et de l'esclavage. Ce sont eux les propriétaires des bateaux négriers»*. D'accord mais c'est Dieu Lui-même qui leur a donné ce droit sur les nations. Devant Dieu, les Juifs n'ont jamais commis de crime contre les noirs parce que les Juifs et les nations, ce sont deux postérités différentes. C'est le maître et l'esclave. C'est pourquoi, sur le plan spirituel, ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ne sont pas et ne seront jamais nos prochains. La véritable Eglise avec un prophète vivant au milieu d'elle, c'est Israël parmi les nations. Les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, pour moi, spirituellement, ce ne sont que des animaux. Et tous les langages que les frères leur tiennent sur internet comme partout ailleurs sont corrects. Si Ève savait que le serpent n'était pas son prochain, le mal ne serait pas arrivé sur la terre et cela, moi et les miens, nous le savons. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**21** Si vous jetez votre nourriture à la poubelle alors qu'un catholique, protestant, évangélique ou branhamiste a faim, Dieu ne vous condamnera pas pour cela parce qu'ils ne sont pas nos prochains. Un chrétien peut prêter à gage ou à intérêt à un non chrétien et même vivre de cela et ce n'est pas un péché mais un chrétien ne peut pas emprunter à gage ou à intérêt. Si vous êtes en désaccord avec moi, je suis vraiment désolé mais l'homme noir n'était pas le prochain du Juif. Les noirs étaient des marchandises. C'est pourquoi aujourd'hui, Israël ne peut pas présenter des excuses à l'Afrique pour avoir fait cela.

**22** Pour en finir, prêtez l'oreille à ma parole et à la Parole du Seigneur, le Dieu des esprits des prophètes. En 1847 est né le Libéria. Et toi Israël, pourquoi, le Libérien, ton esclave noir au large des côtes américaines

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

serait-il sur sa terre natale d'Afrique un siècle avant toi ? Comment l'esclave serait-il libre un siècle avant le maître ? Et pourquoi Dieu, dans sa justice, ne susciterait-Il pas Adolph Hitler contre toi ? Comment la marchandise serait-elle affranchie un siècle avant le marchand ? Au point que la marchandise te parle maintenant ! À partir de 1948, on ne devait plus entendre Juifs-français, Juifs-américains, Juifs-portugais, Juifs-algériens, Juifs-italiens. Soit vous êtes Juifs et vous êtes en Israël, soit vous n'êtes pas Juifs. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**23** Et c'est la même chose que Satan a fait dans le christianisme. On ne devrait plus entendre chrétiens-catholiques, chrétiens-évangéliques, chrétiens-anabaptistes, chrétiens-méthodistes, chrétiens-assemblées de dieu, chrétiens-baptistes... Soit vous êtes chrétiens et vous êtes ici avec le prophète vivant de votre temps, soit vous ne l'êtes pas. Vous voyez? [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Juifs-américains, Juifs-européens, Juifs-africains, Juifs-asiatiques, Juifs-arabes, Juifs-ceci ou Juifs-cela ! Soit vous êtes Juifs et vous êtes en Israël soit vous ne l'êtes pas. Mais hélas !...

**24** Oh Israël, moi je ne te parlerai pas. Et si je te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage. Dors paisiblement loin des obus et des roquettes palestiniens. Mais sache qu'un jour, les rues paisibles d'Europe et d'Amérique dans lesquelles tu marches fièrement aujourd'hui te parleront et là, tu comprendras ! Oh Israël, moi je ne te parlerai pas. Et si je te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage mais sache qu'un jour, les bâtiments paisibles d'Amérique te parleront et là tu comprendras ! Oh Israël, moi je ne te parlerai pas. Et si je te parlais, tu ne comprendrais pas mon langage mais un jour les billets de dollar que tu tiens dans tes mains te parleront et là, tu comprendras ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**25** Oh Israël, sache que depuis 2000 ans, tu es une nation comme toute autre nation de la terre et Dieu peut susciter un prophète de n'importe quelle nation pour te parler comme aussi, il y avait un temps, Dieu suscitait des prophètes de ton sein pour parler aux nations. C'est Dieu Lui-même, le Dieu d'Israël, qui vous a dispersés parmi les nations. Et aujourd'hui, Dieu suscite une colombe sauvage pour s'adresser à vous afin de vous rassembler sous ses ailes en Israël. Vous, Juifs en dispersion sur toute la face de la terre, écoutez la voix de Jéhovah le Dieu d'Israël !

*Chapitres similaires : Kc.122, Kc.123, Kc.124 et Kc.131*